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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
von den ersten Ankündigungen, dass um Meschenich eine Ortsumgehung gebaut wird bis zum 
heutigen Tage sind über 50 Jahre vergangen. In den siebziger Jahren wurde eine Autobahn gebaut, 
die man am südlichen Ortsende münden ließ und man hat die Einwohnerzahl von Meschenich durch 
den Bau des Kölnbergs am nördlichen Ende zeitgleich verdoppelt. Leider wurde nichts in die 
Verkehrsinfrastruktur investiert. 
 
Stattdessen wurde zeitgleich der Güterbahnhof Eifeltor in Betrieb genommen. Dieser wurde in 
mehreren Ausbaustufen immer größer und rundherum entstanden die Lagerhallen der Logistiker. 
 
Das alles sorgte für immer mehr Verkehr, ohne dass die Planungen zur OU intensiviert wurden. Das 
änderte sich erst in den letzten sechs Jahren. Jetzt wäre man soweit, wenn alles reibungslos läuft, in 
2018 mit dem Bau beginnen zu können. Der Bund hat allerdings eine Bedingung gemacht. Die 
Weiterführung zur A4 muss von der Linie her klar sein. Straßen NRW hat drei Vorschläge hierzu 
unterbreitet, die allesamt von der Stadtverwaltung aus unterschiedlichen Gründen abgelehnt werden. 
Grundsätzlich ist die Linienführung der Fortsetzung der OU schon seit einigen Jahren bekannt. Aber 
die Verwaltung meldet sich erst jetzt zu Wort, wo es offiziell wird und verlangt auch noch Aufklärung zu 
einer vierten Variante, die die Stadtverwaltung mit dem Verkauf eines Grundstücks an einen Logistiker 
selber zunichte gemacht hat. Sollte es bei der Ablehnung bleiben, wird die OU Meschenich auf Jahre 
hin verzögert, wenn nicht sogar vollständig verhindert. 
 
Das darf nicht passieren! 
 
Die entsprechende Vorlage geht in nächste Woche zur Entscheidung in die BV Rodenkirchen, den 
Verkehrsausschuss und Stadtentwicklungsausschuss. 
 
Bitte setzen Sie sich dafür ein, dass eine Entscheidung für eine Variante getroffen wird, damit die 
Meschenicher endlich aufatmen können. 
 
Freundliche Grüße 

 
 

Ortsumgehung B51 in Meschenich 
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